

Herr M. Johann Georg Luz, Vicarius-Pfarrer zu Gertweiler.

Herr M. Gottlieb Schweickhart, Pfarrer zu Mittelbergheim.

Herr M. Philipp Friedrich Krug, Helfer und Schul-Lehrer zu Mittelbergheim, und Helfer zu Heiligenstein.

Herr M. Johann Philipp Zentgraf, Pfarrer zu Gortweiler und Burgheim.

Das Barrer Thal.

Solches wird auch von der darinn gestandenen St. Ulrichs-Kapelle und dem Kloster dieses Namens das St. Ulrichsthal genennet. Es ziehet sich auf der mitternächtigen Seite des St. Odilienbergs hin, und wird von dem Bach Kirneck gewässert, welcher 4700 Klafter hinter Barr auf der Seite des Neuntensteins entspringt, in diesem Thal mancherley Mühlwerke treibt, durch Barr und Burgheim fließt, und sich unterhalb Balf in die Andlau ergießt.

In diesem Thal ohnweit Barr stehet auf dem sogenannten Bühel ein dem Domstift Straßburg gehöriger Behendhof, welcher im Jahr 1750 mehrentheils von den Steinen des zerstörten Klosters Truttenhaussen neu erbauet worden; er ist mit Reebstücken umgeben, und wird der heilige Kreuzhof genennet. In einer Urkunde des 1328sten Jahrs werden drey Aecker beschrieben,